14.10.2014 **Der Standard**

Erscheinungsland: Österreich | Auflage: 86.262 | Reichweite: 399.000 (5,5%) | Artikelumfang: 2.438 mm²

Seite: 8



Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

250.000 Madeln und Buam auf der Wiener Wiesn

Wien - Bier, Stelze und Volksmusik zogen auch in diesem Jahr: Mit 250.000 Gästen verzeichnete die vierte Wiener Wiesn 2014 einen Besucherrekord. 20 Prozent aller Lederhosen/Dirndl-Aficionados kamen aus dem Ausland, bilanzieren die Veranstalter. Nächstes Jahr wird ab 24. September wieder Schunkelhochkultur im Wiener Prater einziehen. (red)